
Dan fecha para vÃa en la barranca del Negro
Viernes, 11 de Mayo de 2012 05:46

Alberto Benabib, presidente de Colonos de Lomas Anáhuac, señaló que la vialidad de Barranca
del Negro fue diseñada y planeada desde 1992, por lo que lleva casi 20 años de atraso. “No es
un capricho”, aseguró el líder vecinal, pues servirá como parte ...Leer todo el artículo »El
Universal.mx
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